



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Le Guide suprême a reçu les responsables de l'Ordre - 18 /Aug/ 2010

Lors d'une audience accordée le mercredi 18 août aux responsables de l'Ordre, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei, a évoqué différentes questions importantes concernant le pays et l'étranger. Mois d'occasions propices pour repentir, se purifier, et se focaliser davantage sur les dimensions sociale et politique de la vertu, c'est en ces termes que le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué le mois de Ramadan. Il a ensuite tenu à souligner tout particulièrement l'impératif de l'unité et de l'entente. "L'unité des responsables est un devoir important, et la vouloir perturber sciemment contrarie la charia", a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique. "Le mois de ramadan est le mois du repentir, le mois de la soumission du cœur et de l'âme à la volonté divine, le mois de purification." a-t-il ajouté. "A l'échelle de l'année, le mois de ramadan représente les occasions de célébrer les prières quotidiennes, l'occasion d'invoquer le Seigneur, d'inonder le cœur de la lumière.", a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui le repentir est un des traits saillants du mois de ramadan; et en allusion à la lourde responsabilités qui incombent aux autorités, il a souligné: reconnaître 'une idée et voie erronées' et s'en repentir à la cour divine, est le premier pas pour connaître les problèmes, les négligences, les fautes et les torts.

"Tous ceux qui assument des tâches influentes sur la société devront veiller à ce qu'ils disent et ce qu'ils font, et veiller aussi sur le verbe et l'acte de leur sous-ensemble, puisque les fautes et les négligences des sous-ensembles se font à l'appui de l'acte et du verbe de leur responsable, seront mises au compte de ce dernier.", a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique, selon qui, "le repentir et la rectification de la pensée et de l'acte" relèvent de la vertu divine. En allusion à la prière de "les vertus de l'éthique", citée dans le *Sahifeh Sadjjadih*, l'Honorable Ayatollah Khamenei a énuméré différentes dimensions importantes de la vertu dont instaurer l'équité, retenir sa colère, se corriger, créer de l'unité, apaiser les tensions au sein de la société, ramener ceux qui se sont séparés des croyants, à la communauté... "Ces cas représentent parmi tant d'autres, des questions essentielles de la société.", a insisté le Guide suprême de la Révolution islamique. Dans l'optique de l'Honorable Ayatollah Khamenei, le travail pour instaurer l'équité dans toutes ses dimensions est l'un des plus importants aspects de la vertu. "L'équité judiciaire, exécutive, sociale – l'équité dans la distribution des ressources et des occasions, l'équité dans la sélection des individus sont des exemples manifestes de l'équité dans son sens littéral et véridique du terme.", a ajouté le Guide suprême de la Révolution islamique qui a ensuite évoqué l'importance de faire preuve de retenue au moment de colère, surtout lorsqu'il s'agit la colère qui engendre déviation dans l'acte et la pensée. Eviter une telle colère qui représente un autre aspect de la vertu. "Il y a des gens qui sont en train d'embraser des tensions politiques parmi les fractions, combattre de tels agissements est un exemple manifeste de la vertu divine.", a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui le jeûne est un acte collectif. "Si tous ceux qui jouissent des instants précieux et bénéfiques du mois de ramadan, c'est-à-dire la nation iranienne et tous les autres peuples



musulmans, profitent de cette occasion divine pour se repentir et retourner vers Dieu, les problèmes intérieurs de l'Umma islamique seront tous réglés.", a faire remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique.

Plus loin dans ses propos l'Honorable Ayatollah Khamenei a tenu à rappeler qu'il est important de faire attention aux vérités qui existent dans le face à face de la nation iranienne au front de l'Arrogance, pour avoir une juste analyse des questions endogènes et exogènes. "La réflexion sur les vérités de cette confrontation de 32 années montre alors que la nation iranienne et la République islamique poursuivent toujours la même voie, les mêmes objectifs et principes de la Révolution et de l'Imam, le front de l'Arrogance a changé.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui le déclin du front ennemi et le mouvement ascendant de la République islamique est la seconde réalité digne d'intérêt. "Quoique ce front opposé à la RI, se qualifie à travers un énorme mensonge, la Communauté mondiale, seuls le régime sioniste et l'Amérique en constituent l'axe.", a-t-il ajouté. En référence à cette réalité, le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué les deux notions de l'opposition superficielle et fondamentale. "L'opposition réciproque du régime sioniste et des Etats-Unis à la République islamique est fondamentale.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter, dans ce même contexte: l'opposition fondamentale est en fait l'opposition à l'existence même, à l'instar de nous qui considérons le régime sioniste, un régime usurpateur, factice dont l'effondrement est fatal et incontestable, ce régime aussi est contre l'existence même de l'Ordre islamique. Quant au concept de l'opposition fondamentale dans les relations irano-américaines, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné: le regard des Etats-Unis sur nous, en dépit de tout ce que les Américains disent au sujet de la nécessité du changement de cap de la République islamique, est un regard basé sur le déni de l'Ordre islamique, et nous aussi, nous dénissons réciproquement la nature arrogante de l'Amérique et son côté de superpuissance, et nous les rejetons.

En évoquant les raisons et les exemples du processus de l'affaiblissement du front ennemi, le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé le fait que le régime sioniste et les Etats-Unis sont dépourvus de tout prestige populaire dans le monde. "L'aversion des nations envers ces deux régimes, leurs échecs consécutifs sur le plan militaire durant ces dernières années en Irak, en Afghanistan et en Palestine, le marasme économique, le revers des politiques moyen-orientales de Washington et son désarroi dans les prises de décisions dont la poursuite de l'occupation de l'Irak ou le retrait de l'Irak et de l'Afghanistan, n'en sont que parmi tant d'autres des exemples de l'ébranlement du front des ennemis de l'Iran.", a souligné l'Honorable Ayatollah Khamenei, qui s'est ensuite penché sur les raisons du mouvement ascendant de la République islamique et ses progrès sur les différentes scènes des sciences et de la technologie. "Outre le mouvement resplendissant sur les différentes scènes, la nation iranienne jouit aussi sur le plan social et spirituel aussi d'une haute morale nationale, et le principe de la présence de 40 millions de personnes aux élections de l'année dernière montre le dynamisme social et politique dans le pays.", a réitéré le Guide



suprême de la Révolution islamique. En référence au prestige sans précédent de la RI parmi les peuples musulmans, l'Honorable Ayatollah Khamenei a évoqué l'accueil chaleureux que les nations ont réservé aux responsables iraniens, durant ces trois _____ décennies. "Forte de ses expériences politiques réussies au Moyen-Orient et dans d'autres régions, emplie d'espoir en un avenir prometteur, la nation iranienne continue son chemin, une réalité qui traduit le mouvement ascendant de la RI.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a tenu à insister sur l'impératif que représentent la réflexion et la programmation face à l'ennemi. "Eux aussi, ils ont leur programmation face à nous; il nous incombe donc, main dans la main, et à l'appui de la raison, de l'intellect et du courage de poursuivre notre voie.", a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique. "Les étrangers ont préparé tout un panel de plans anti-iranien, depuis la pression économique jusqu'aux menaces militaires en passant par la guerre des nerfs, des perturbations politiques et le sabotage, a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique pour constater qu'en parallèle à ces projets – sanctions, menaces et résolutions – les Américains se déclarent aussi prêts au dialogue. L'Honorable Ayatollah Khamenei a souligné que durant ces trois dernières décennies, les Américains ont usé à corde tous ces moyens. "La sanction de 30 ans de l'Iran, des menaces permanentes durant les mandats de différents présidents américains, les campagnes d'intoxication ininterrompues contre l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – et la nation iranienne, le sabotage et le trouble perpétrés par les éléments internes tout au long des années dernières, tout montre que les Etats-Unis usent toujours des mêmes méthodes vétustes contre le peuple iranien. L'Honorable Ayatollah Khamenei a déclaré répétitive, la disposition des Etats-Unis pour négocier. Balayant d'un revers de main un dialogue sous l'épée de Damoclès de force et de menace, le Guide suprême a renchéri: En fait, nous avons négocié à propos de deux questions avec les Américains; il s'agissait d'abord de l'Irak, ensuite d'une question qu'ils appelaient un 'sujet sécuritaire important'. L'expérience a montré dès qu'ils se sentent impuissants devant un argument logique, ils cherchent à intimider et ils coupent court aux négociations.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné : Nous avons rejeté par des arguments clairs la négociation avec les Etats-Unis, puisque le dialogue sous la pression et l'intimidation n'est pas pour nous de dialogue. C'est pour cette même raison que tous les responsables du pays ont dit que nous sommes pour le dialogue mais non pas avec une Amérique qui prône la négociation à l'ombre de menace, de sanction et d'arrogance.

"Naturellement, s'ils descendent de l'échelle usée et pourrie de superpuissance, mettent de côté menace et sanction, et ne fixent pas leur propre objectif pour la négociation, comme nous l'avons déjà dit nous sommes disposés au dialogue mais ce sont eux qui en réalité ne souhaitent pas le dialogue, et parlent en discours de force.", a renchéri le Guide suprême de la Révolution islamique.



L'Honorable Ayatollah Khamenei s'est ensuite adressé aux autorités US pour souligner: "Que les Américains sachent qu'ils ne sauraient mettre l'Iran, comme les autres, sous pression, puisque la RII ne se pliera devant aucune pression et qu'il en répondra à sa manière." Quant au nucléaire, il a une nouvelle fois qualifié le cycle de production de combustible, de droit naturel et inaliénable du peuple iranien. "Le peuple et les responsables iraniens ne reculeront pas d'un iota de ce droit. Dieu le veut, il persisteront sur leur droit naturel, en installant des centrales nucléaires et en produisant le combustible nécessaire.", a souhaité le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a qualifié de sans fondement les propos des Américains sur le combustible dont a besoin l'Iran et en allusion à l'absence de sincérité chez les étrangers en ce qui concerne l'affaire de combustible enrichi de 20% pour le réacteur de Téhéran, le Guide suprême a ajouté: Nous avons acheté, il y a déjà deux décennies, que nous avons acheté le combustible de la centrale, mais dès qu'ils ont senti que nous avons encore besoin de ce combustible à 20%, ils ont commencé un mauvais jeu, un jeu qui fut une grande erreur de la part des Etats-Unis et de l'Occident, et qui fut à leur propre détriment.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite évoqué la menace manu militari américaine. "Il semble peu probable, a-t-il réitéré, qu'ils commettent une telle ineptie, mais que tout le monde sache que si cette menace se réalise, le champ de confrontation de la nation iranienne ne se limitera pas à notre seule région, la confrontation sera beaucoup plus large." Le Guide suprême de la Révolution islamique a jugé ridicules les campagnes négatives des Américains sur la violation des droits de l'Homme en Iran avant d'ajouter: Comme ils l'ont déjà montré en Irak, en Afghanistan et en Palestine, la vie des hommes n'a la moindre valeur chez eux, mais ils en parlent en toute impunité de violation des droits de l'Homme en Iran.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a fait allusion aux mesures très appropriées et structurées que les responsables de l'Ordre ont prises pour confronter la résolution de sanctions ainsi que les sanctions unilatérales américano-européennes. "Ils ont pris de bonnes décisions, et Dieu le veut, grâce à ces mesures et à la lumière de l'unité et de l'entente, la sanction se transformera en occasion.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui la promotion qualitative et quantitative de la production nationale s'avère essentielle notamment dans ce contexte. L'Honorable Ayatollah Khamenei a évoqué l'importance majeure de la sagacité, du rationalisme et du courage face aux nombreux plans concoctés par les ennemis. « Un regard sur les lointains prometteurs, déterminés et infaillibles, il nous incombe de poursuivre notre chemin avec sagesse et courage. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui l'unité et la solidarité constituent les deux piliers essentiels pour la nation et l'Ordre pour continuer avec autorité le mouvement de la Révolution islamique. Pour montrer l'importance du sujet, il a souligné : unité et solidarité des responsables du pays sont un devoir, et si quelqu'un s'y oppose sciemment, notamment dans les hautes sphères, il aura agi contre la charia.

« La divergence de point de vue entre le gouvernement et le parlement n'est pas dramatique en soi, mais si on en fait des fissures irrémédiables, cela ce sera une grande erreur. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter : Il fait quelque temps que nous avons demandé au Conseil des gardiens d'intervenir dans les cas de divergences entre le gouvernement et le Majlis islamique, afin de démarquer les prérogatives de chacun et de distinguer les pouvoirs afin que les principes constitutionnels soient réalisés.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite critiqué la mise en cause, sans raison tangible, des bilans présentés par les appareils responsables. « Il faut éviter de tels actes qui érodent la confiance du peuple », a renchéri le Guide suprême de la Révolution islamique, qui au terme de ses propos a conclu : Tous les éléments et les mesures mentionnés ne seront efficaces qu'à la lumière du rappel de Dieu, de la bonne intention et la foi en la promesse divine. La nation iranienne et les responsables de l'Ordre poursuivront ce chemin glorieux grâce à leur présence pérenne et vigilante.

Le président Ahmadinejad a présenté un compte rendu détaillé des activités et du bilan du gouvernement sur les différentes scènes culturelle, économique, scientifique, technologique et industrielle, ainsi que des démarches entreprises sur l'échiquier diplomatique, concernant la réforme de la structure administrative. Le président Ahmadinejad a tenu à insister sur les questions culturelles qui constituent une des grandes priorités du gouvernement ainsi que les secteurs scientifique et technologiques. M Ahmadinejad a qualifié de dynamique l'ambiance du pays et l'attachement du peuple à l'Ordre. En allusion aux efforts désespérés des ennemis de la nation et de l'Arrogance pour lancer un nouveau régime de pressions économiques, le président a souligné : Grâce à Dieu, la nation iranienne transformera cette démarche funeste de l'ennemi en des évolutions et réformes fondamentales sur la scène économique, et en la promotion qualitative et quantitative de la production nationale. Le président a rappelé que la nation iranienne est pour le dialogue et la logique dans le cadre de l'équité. « La nation iranienne salue le dialogue équitable mais il est hors de question qu'il recule d'un iota de ses droits. », a ponctué le président Ahmadinejad.